

Salzkorn

*Wenn's um Menschen geht,
kennt Tierschützer Erwin Kessler
keine Gnade. Schon seit fünf
Jahren duelliert er sich mit der
«Tagesschau»-Moderatorin
Katja Stauber vor Gericht. Be-
reits zweimal wurde dem Tier-
schützer gerichtlich untersagt,
der Fernsehfrau weiter zu unter-
stellen, sie habe ihre Falten mit
Botox behandeln lassen und sich
damit der Tierquälerei schuldig
gemacht. Die tierisch-doofoe
Botoxfehde beschäftigte auch
schon das Bundesgericht. Das
lehnte eine Beschwerde des Tier-
schützers ebenfalls ab.*

*Wenn's um Menschen geht,
schreckt Erwin Kessler vor keiner
Geschmacklosigkeit zurück.
«Wie hässlich ist die Botox-
Moderatorin Stauber wirklich?»,
lautete einer der Kernsätze seines
tierschützerischen Wirkens in
dieser Angelegenheit. Und weil
er sich um Gerichtsurteile fou-
tiert, findet nun die nächste
Runde statt. Vielleicht ist jetzt
der Moment gekommen, sich
über die Gründung eines Vereins
für Menschenschutz Gedanken
zu machen. Oder noch besser:
eines Vereins, der Kessler vor sich
selber schützt. C. K.*